

# *Vicepresidente cubano evaluó inversiones en Isla de la Juventud*

---



Nueva Gerona, Cuba, 5 feb (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, evaluó este 5 de febrero en la Isla de la Juventud, la segunda en extensión del archipiélago cubano, el avance del plan de inversiones en el territorio.

Refiere la información de la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que entre las obras con significativo avance destacan el tercer parque de paneles solares fotovoltaicos con capacidad para 2,4 Mega Watt de generación, cuya sincronización al sistema electroenergético local se prevé para finales del primer semestre de 2016.

Similar ritmo se evidenció en el centro multiplicador porcino, que iniciará su trabajo con unas 150 reproductoras con alta calidad genética que garantizarán el crecimiento de producción de carne de cerdo en la otrora isla de Pinos.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba llamó a priorizar los renglones que sustituyen importaciones entre los cuales figuran la producción de arroz, tomate, frijol, y la industria ceramista.

En la sede del gobierno local, Valdés Menéndez examinó las alternativas que pudieran dar respuesta a los escollos en el trasiego marítimo de recursos, que aseguran el proceso inversionista, desde las radas de Cienfuegos (centro-sur del país) y Batabanó (occidente) hacia el territorio y viceversa.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83417-vicepresidente-cubano-evaluo-inversiones-en-isla-de-la-juventud>



**Radio Habana Cuba**